
 
1 

 

 
 
Edito - Les mots du maire 
 

 Le 1er avril dernier, le budget 2025 de la commune a été voté à l’unanimité. Ce bulletin de mai vous 
présente en détail les comptes de 2024 et le budget prévisionnel 2025, vous en avez maintenant 
l’habitude. Un des projets les plus importants du conseil municipal n’a pas pu encore être réalisé : la 
transformation de l’atelier communal Place du Lavoir en salle communale accueillante et la 
réhabilitation de la cour de l’école et de l’accès à la salle polyvalente. C’est un regret mais rien n’est 
perdu pour autant. Après des études réalisées par un architecte et un maitre d’œuvre, un prix global de 
1 000 000 € et 72 000 € d’honoraires de maitrise d’œuvre était proposé, ce qui nous apparaissait hors 

de proportion. Nous avons donc travaillé par nous-mêmes, directement avec des entreprises, pour obtenir des devis 
précis et acceptables. A ce jour, les études ont été réalisées, des propositions de travaux ont été faites avec des 
montants TTC de 185 000 € pour la cour de l’école et l’accès à la salle polyvalente et 95 000 € pour la transformation 
de l’atelier. Des subventions seront-elles possibles ? Rien n’est moins sûr alors que l’Etat cherche à faire des économies 
sur les collectivités territoriales. Les travaux pourraient-ils être réalisés cette année ? Non ! La seule période possible 
pour ces travaux est l’été pendant les vacances scolaires, trop tard pour 2025. L’année prochaine peut-être mais avec 
une nouvelle équipe municipale et un nouveau maire. De toute façon, un recours à l’emprunt serait nécessaire. A moins 
d’un an des élections municipales, en accord avec le Conseil Municipal, il me semble inapproprié d’endetter la commune 
maintenant et d’engager ainsi l’avenir. En revanche, le dossier est prêt si le prochain Conseil Municipal veut s’en 
emparer ! D’autant que l’étang de Belleville nous appartiendra cette année et que son éventuelle revente pourrait 
rapporter de quoi financer intégralement cette opération… 
 
Le contexte lourd et anxiogène de la situation politique mondiale pèse sur chacun d’entre nous. Heureusement, malgré 
tout, nos associations travaillent activement à l’organisation des manifestations festives de l’été : Fête des écoles,  
Chasse aux Œufs par la Clé des Champs, Festival Autre Mob’ avec Les Raisins, Fête de l’été par un collectif 
d’associations. Merci à tous les bénévoles qui donnent de leur temps et beaucoup d’énergie pour le plaisir de tous les 
habitants, grands et plus petits. 
 

Le maire – Jean-Jacques BIC 
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LES COMPTES DE 2024 
 

Les dépenses de fonctionnement se sont 
élevées à  320 939 €.  

Les frais liés aux écoles et à l’accueil périscolaire sont à 
la charge du budget d’Autreville mais partagés avec 
Millery qui nous reverse sa participation au prorata du 
nombre d’enfants de la commune. La CAF nous a versé 
également une subvention pour l’accueil périscolaire. 
 

 
 

1- Charges générales (voiries, espaces verts, entretien 
des bâtiments, électricité, fournitures diverses, 
fournitures scolaires, …) →  150 863 € 
2- Charges de personnel →  115 488 € 
3- Prélèvements par l’Etat →  14 656 € 
4- Charges de gestion courante (indemnités, 
associations, périscolaire, SIAMA, …) →  39 594 € 
5- Intérêts des emprunts, amortissements →  338 € 
 

Les recettes de fonctionnement d’un 
montant de   509 027 €  

Elles sont essentiellement liées aux impôts locaux, aux 
dotations de l’Etat et aux diverses locations et 
participations (dont celles de Millery pour l’école). La 
Communauté de Communes nous a versé une dotation 
de solidarité de 32 824 €. 
 

 
 

1- Résultat de fonctionnement reporté →  133 446 € 

2- Remboursements divers →  1 359 € 
3 - Produits des services et du domaine (locations, 

chasse, pêche, périscolaire, …) →  49 256 € 
4- Impôts et taxes, CCBPAM →  110 675 € 
5- Fiscalité locale →  63 352 € 

6- Participations, subventions, dotations → 63 908 € 

7- Autres revenus (EQIOM, salle polyvalente, 
appartement) →  87 031 € 
A noter que nous avons perçu la quatrième des cinq 
annuités versée par EQIOM pour l’exploitation de la 
gravière aux étangs soit 63 048 €. 
 

Un excédent de  188 088 € apparaît au résultat. 
 

Les dépenses d’investissement ont atteint 
un total de  112 436 € 
 

 
 

1- Déficit année antérieure → 62 028 € 
1- Remboursement capital emprunt → 8 200 € 
2- Investissements écoles → 1 821 € 
3- Logiciel de gestion →   1 793 € 
4- Rue du Talimé  →  38 594 € 
 

Les recettes d’investissement s’élèvent à  
212 150 € 
 

 
 
1- Virement depuis le fonctionnement → 146 000 € 
2- Récupération TVA → 3 127 € 
3- Taxes d’aménagement →  995 € 
4- Couverture déficit investissement → 62 028 € 
La subvention de l’Etat de 9 649 € pour la rue du 
Talimé apparaitra dans le budget 2025. 
 

LE BUDGET 2025 
 

Préparé lors de séances de travail par le conseil 
municipal, ce budget prévisionnel 2025 a été voté à 
l’unanimité. En augmentation de 9,3% par rapport à 
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l’année dernière, il prend en compte les travaux de 
voirie de la rue du Sorbier et l’acquisition du plan d’eau 
de Belleville. Il permet de faire face à des dépenses 
supplémentaires liées aux augmentations de salaires et 
à des travaux de voirie. 
 

Dépenses de fonctionnement prévues : 
526 563 € 
 

 
 

1- Charges générales → 144 259 €  
2- Charges de personnel → 123 900 € 
3- Prélèvement par l’Etat → 14 791 € 
4- Virement à la section investissement → 193 000 € 
5- Amortissements → 2 115 € 
6- Indemnités, subventions → 46 268 € 
7- Charges financières → 230 € 
8- Provision pour annulation éventuelle → 2 000 € 
 

Recettes de fonctionnement prévues : 
526 563 € 
 

 
 

1- Excédent de l’année précédente → 144 548 € 

2- Remboursements divers → 1 500 € 
3- Produits des services et du domaine (pêche, 
chasse, AFR pour le périscolaire) → 52 087 € 
4- Dotations, CCBPAM → 110 235 € 
5- Fiscalité locale → 64 865 € 
6- Dotations de l’Etat et participations diverses dont 
Millery (RPI) et SIAMA → 61 828 € 
7- Autres revenus dont EQIOM → 88 000 € 
8- Produits exceptionnels (assurance) → 3 500 € 
 

Dépenses d’investissement prévues :  
313 589 € 
 

 
 

1- Déficit année précédente → 46 286 € 

2- Remboursement emprunt → 7 670 € 
3- Matériel bureau, école → 2 029 € 
4- Investissements divers → 2 100 € 
5- Investissements prévus (voir plus loin) → 105 504 € 
6- Et mise en réserve plan d’eau → 150 000 € 
 

Recettes d’investissement prévues :  
313 589 € 
 

 
 

1- Virement depuis le fonctionnement → 193 000 € 
2- Vente de terrains → 14 100 € 
3- Amortissements → 2 115 € 
4- Taxes, FCTVA, capitalisation  → 58 210 € 
5- Subventions demandées → 46 164 € 
 

BUDGET 2025 – QUELQUES DETAILS 
 

TAXES FONCIERES 
A partir de 2021, la 
commune ne perçoit plus de 
taxe d’habitation sauf pour 
les résidences secondaires. 
Pour la compenser, l’Etat a 

prévu de redonner aux communes la part de taxes 
foncières perçues par le Département, assortie d’un 
mécanisme de compensation. Désormais, le taux de 
taxes foncières du département (17,24 %) s’ajoute au 
taux communal. Dans notre cas, notre volonté étant de 
ne pas augmenter cet impôt, l’ancien taux communal 
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de 10,20 % est ajouté au précédent taux 
départemental de 17,24 % pour donner le chiffre qui 
sera inscrit sur l’avis d’impôt foncier bâti soit 27,44 %. 
Pas d’augmentation cette année pour la part 
communale qui restera au même taux. 
 

En revanche, nos impôts fonciers augmenteront tout 
de même mécaniquement. En effet, l’Etat a relevé de 
le montant des bases d’imposition ce qui conduira à 
une hausse. 
 

INVESTISSEMENTS 
PREVUS 
 

Le conseil municipal a 
programmé cette année 

plus de 255 000 € d’investissements répartis ainsi : 
- Rue du Sorbier = 94 000 € 
- Acquisition de parcelles = 7 058 € 
- Acquisition plan d’eau = 150 000 € 
- Placette église = 4 450 € 
 

ACHAT DU PLAN 
D’EAU DE BELLEVILLE 
 

La convention passée en 
2014 avec les sociétés 

EQIOM et GSM pour l’exploitation d’une carrière de 
granulats aux étangs prévoit le versement par EQIOM 
d’une contribution de 150 000 € sur 6 ans auquel 
s’ajoute le versement de 150 000 € supplémentaires 
sur 6 ans pour permettre à la commune d’acheter le 
plan d’eau de Belleville, propriété de la société EQIOM 
(HOLCIM). 
Chaque année, nous constituerons donc une réserve 
de 30 000 € pendant 5 ans pour cette acquisition. Nous 
verrons ensuite ce que nous ferons de ce plan d’eau. Le 
budget 2025 prévoit une réserve de 150 000 €. 
 

FINANCEMENT DE 
L’ACCUEIL PERISCOLAIRE 
 

L’accueil périscolaire « Bricoles et 
Galipettes », porté par l’Association Familles Rurales 
Millery-Autreville reçoit son financement des familles, 
de la CAF et des subventions communales. Un comité 
de pilotage composé de l’AFR, des maires et de parents 
valide les comptes et les tarifs chaque année comme 
prévu dans la convention qui nous lie. 
Pour l’année 2025, le conseil municipal a voté une 
subvention de 16 350 € à l’AFR. Cette somme 
comprend également la participation de la commune 
pour atténuer le coût des repas pour les enfants du 
village et aligner ce coût sur celui pratiqué par le Bassin 
de Pompey qui fournit les repas aux enfants de Millery. 
La commune de Millery a délibéré de son côté pour 

verser ses propres subventions pour un montant total 
de 12 468 €. 
 

LOTISSEMENT AUX GRANDS JARDINS 
 

 
 

Le projet d’aménagement d’un lotissement à Autreville 
va peut-être se concrétiser très rapidement et le 
permis déposé sous peu. Ce projet a été largement 
décrit dans un numéro spécial urbanisation d’Autreville 
Infos de décembre 2020, disponible sur le site de la 
commune. Suite à notre refus d’un aménagement en 
deux tranches afin d’obtenir la nouvelle rue qui 
desservira ce nouveau quartier entre la RD40 et la rue 
du Sorbier, le président de la communauté de 
communes, le sous-préfet et l’aménageur ont 
rencontré le président du SCOT54 afin d’alléger les 
contraintes imposées par ce dernier. L’aménageur va 
déposer un permis d’aménager en une seule tranche, 
en conformité avec le SCOT et le Plan Local de 
l’Habitat de la CCBPAM. Ce nouveau plan 
d’aménagement, soutenu par le conseil municipal, 
comprendra 36 maisons. 
Cet aménagement de qualité, si le permis est accordé, 
permettra l’arrivée de nouveaux habitants, de 
nouvelles recettes (impôts, taxes), préservera nos 
écoles pendant quelques années, ajoutera une 
nouvelle rue au village et n’apportera aucune nuisance 
au village existant aujourd’hui. Il permet également 
aux nombreux propriétaires de parcelles de pouvoir 
enfin vendre leurs terrains souvent en friche. Quant à 
la demande, elle est importante pour ces futurs 
terrains aménagés idéalement situés encore à la 
campagne entre Nancy et Metz. 
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TRAVAUX RUE DU SORBIER 
 

 
 

Les accès aux maisons du lotissement du Rouot 
devraient être réalisés cette année. Des places de 
stationnement vertes seront également créées dans le 
haut de la rue. Un complément d’éclairage public sera 
apporté. Le montant total des travaux s’élèvera à 94 
000 € TTC. Une subvention de 24 515 € a été sollicitée 
auprès de l’Etat. 
Ces travaux ne seront possibles que si cette subvention 
nous est accordée. Elle n’est hélas pas garantie… 
 

NETTOYAGE DE PRINTEMPS 
 

 
 

Une belle équipe de bénévoles d'Autreville et Millery 
s'est retrouvée ce matin au départ de la salle des fêtes 
pour le traditionnel nettoyage de printemps des deux 
villages. A noter cette année une forte mobilisation 
d'habitants de Millery et seulement six habitants 
d'Autreville autour de nos étangs... Merci à tous les 
bénévoles pour cette action au profit de notre 
environnement ! Merci à l'AFR et au PEL ! 

 

DECHETS ALIMENTAIRES COMPOSTABLES 
 

Afin de limiter les déchets dans les 
sacs noirs, il est bien utile de 
composter les restes alimentaires. 
Facile quand on a un jardin mais 
plus compliqué quand on n’en a 
pas.  Des bioseaux vont être 

distribués gratuitement pour transporter les déchets 
alimentaires vers le bac à compost du jardin. Il est 
possible d’acheter un composteur à un tarif 
préférentiel. Il suffit de téléphoner à la CCBPAM. 

Un composteur collectif a été installé en bas du village 
pour les personnes sans composteur individuel. 
N’hésitez pas à l’utiliser. Des sacs et des guides du 
compostage sont disponibles à la mairie. 
 

DESHERBAGE DES TROTTOIRS 
 

 
 

Avec le printemps les mauvaises herbes sur nos 
trottoirs et bords de rues prolifèrent. Le nettoyage de 
ces végétaux le long de sa façade incombe à chaque 
habitant. C’est une obligation légale mais, comme 
chaque année, nous faisons appel à votre sens civique 
pour donner à notre village un aspect propre et ne pas 
rajouter cette charge de travail à nos employés 
municipaux déjà bien occupés. Nous rappelons que 
nous ne voulons pas utiliser de produits désherbants 
nocifs pour l’environnement et notre station 
d’épuration. Aidez-nous ! 
 

HORAIRES DES TRAVAUX BRUYANTS 
 

 
 

Avec l’arrivée des beaux jours, certains d’entre 
nous vont entretenir leur jardin ou bricoler avec 
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des outils bruyants alors que d’autres voudront 
profiter du soleil et du calme. Pour permettre à 
tous de profiter en bon voisinage de la saison 
estivale, nous vous rappelons les horaires 
autorisés pour les travaux bruyants : 
 

- Du lundi au vendredi : de 8h00 à 20h00 
- Le samedi : de 9h00 à 12h00 et de 15h00 à                    
19h00 
- Le dimanche : de 10h00 à 12h00 
- Les jours fériés : de 10h00 à 12h00 
 

Merci d’éviter de faire du bruit en dehors de ces 
créneaux et l’été sera beau pour tout le monde. 
 

CHASSE AUX OEUFS 
 

 
 

Ils étaient environ 40 sur la ligne de départ pour la 4ème 
chasse aux œufs au verger pédagogique. Dans un cadre 
verdoyant, presque ensoleillé et coloré par les champs 
de colza, le verger a été quadrillé à toute vitesse par les 
enfants des écoles de Millery et Autreville, heureux de 
remplir  leurs paniers d’œufs. 
Financée par les communes d’Autreville et de Millery, 
cette opération permet aussi de faire connaître aux 
parents le verger pédagogique de la commune, support 
d’une belle diversité d’activités. 
 

 
 

Parmi ces activités, la prochaine date concerne encore 
les enfants du R.P.I. et du périscolaire qui participeront 
à la représentation du spectacle de Claude Charbonnier  
intitulé «  raconte-moi le verger de mon grand-père » 
le jeudi 15 mai à l’école de Millery, suivi par un goûter 
« pommes »  offert par la Clé des champs. 
Françoise BEUVELOT a rappelé qu’au-delà des ateliers 
taille, greffe, séances d’informations, la Clé des 

Champs peut mettre en place des ateliers liés aux 
productions du verger (pommes, poires, coings, 
mirabelles, etc… ). Ateliers confiture, conserves, 
fabrication de desserts peuvent se développer au gré 
des récoltes du verger et de l’envie de chacun de 
découvrir ou redécouvrir la richesse des produits 
locaux naturels. 
Pour toute information complémentaire : appelez la 
mairie d’Autreville,  ou Françoise Beuvelot au 
06.18.37.43.22  
 

 
 

BRICOLES ET GALIPETTES 
 

 
Découverte de la céramique avec Animation Village 

 

Cette année, nous avons redécouvert nos villages, 
Millery et Autreville, ainsi que d’autres qui sont près de 
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nous. Bricolages, petits jeux, grands jeux, rencontres, 
visites, création d’un jeu de société, nos mercredis ont 
été bien remplis ! Les vacances aussi, avec la création 
de décors et spectacles pour les vacances de la 
Toussaint, création de notre propre ville lors des 
vacances d’hiver et découverte de la nature et jeux 
dans le village pour les vacances d’avril. 
 

 
Découverte du verger pédagogique avec la Clé des Champs 

 

Nous basculons pour la suite du projet avec la 
rencontre d’associations des villages afin de faire 
connaissance avec différents acteurs, que les enfants 
se sentent bien entourés et sachent ce qu’il se passe 
autour d’eux. Nous avons déjà rencontré Bien vivre à 
Millery, Verso, Animation village, la Clé des champs. 
Des dates sont déjà prévues avec Croqu’livres, Les 
chats du Valmont, l’AFR, à nouveau Verso (les enfants 
en redemandent). De belles rencontres, des beaux 
moments d’échanges, de belles découvertes !  
 

ECOLE EMILE SCHMITT 
 

 
 

Notre voyage dans le temps se poursuit : nous arrivons 
aux temps Modernes où nous découvrons Léonard de 
Vinci et sa Joconde, Christophe Colomb et sa caravelle 
et Louis XIV et le château de Versailles. Lectures, 
activités visuels et musicales ont permis d’illustrer 
cette belle période. 
 

 
 

Et pour fêter Carnaval, tous les élèves du RPI se sont 
réunis à l’école M. Reitz : de jolis déguisements, des 
activités pédagogiques mêlant petits et grands et un 
délicieux goûter préparé par les parents ont animé 
cette après-midi festive.  
 
Dans le cadre de la labellisation E3D, chaque classe 
traite de problématiques actuelles de société liées à 
l’éducation, la santé, l’alimentation, la biodiversité ou 
encore la préservation des écosystèmes. Ainsi nous 
mettons en œuvre des actions et projets comme l’eau, 
les déchets, les pommes, le corps humain à travers des 
activités diverses et variées, notamment avec un 
spectacle sur l’eau, un conte raconté par Claude 
Charbonnier et coanimé par La Clef des Champs, des 
sorties natures dans le village. 
 

 
 
Pour marquer le 100ème jour de classe, les élèves de Cp 
ont rassemblé diverses collections originales de 100 
objets : des pâtes, des perles, des coquillages, des 
drapeaux, des fleurs. Un grand bravo à tous pour votre 
participation ! 
 
Nous finirons l’année scolaire avec des mini 
Olympiades, des activités extérieures et une fête des 
écoles le vendredi 20 juin 2025 avec danse, musique et 
saynètes sur le thème du temps. A ce propos, une 
seconde réunion est prévue lundi 19 mai à 18h00 à 
l’école de Millery. 
 

Pour les enfants nés en 2022, septembre 2025 
marquera leur 1ère rentrée scolaire : les 
inscriptions ont d’ores et déjà débutées. Pour 
ceux qui ne l’auraient pas encore fait, merci de 
me contacter au 03.83.24.90.75 (Marie 
Lequèvre). 
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DEROGATION SECTEUR SCOLAIRE 
 

Un sujet important et 
sensible qui touche 
nos écoles : les 
dérogations de secteur 
scolaire. Des jeunes 
parents d’Autreville et 

Millery dont l’enfant doit entrer en maternelle nous 
font des demandes de dérogation pour inscrire leurs 
enfants dans une école proche du domicile des grands-
parents ou de l’assistante maternelle. Ces demandes 
sont systématiquement refusées par le conseil de RPI. 
La perte d’un ou deux enfants signifierait la fermeture 
immédiate d’une classe, dégradant l’organisation 
pédagogique au détriment de tous les autres enfants. 
D’autre part, Millery et Autreville ne sont pas prêtes à 
payer des frais de scolarité pendant des années à une 
autre commune alors que nous finançons un accueil 
périscolaire et extrascolaire, une restauration et un 
service de bus. L’intérêt des familles à plus long terme 
n’est-il pas que les enfants puissent grandir dans leur 
village en compagnie de leurs camarades, puis d’aller 
ensuite dans leur collège de secteur avec un bus au pas 
de la porte, d’autant plus quand on est propriétaire de 
son logement et qu’on a donc fait le choix d’habiter un 
des deux villages ? 
 

ECOLE MARGUERITE REITZ 
 

 
 

Les élèves de CE1-CE2 ont passé une journée à la 
maison des sciences à Maxéville. Répartis en groupes, 
ils ont pu profiter du matériel scientifique à disposition 
pour travailler autour du thème « jeu et espace ». 
 

 
 

Les élèves de CM1-CM2 ont assisté au spectacle « Sous 
la terre » de la compagnie Malitoun au Théâtre Gérard 

Philippe le lundi 10 mars 2025. Auparavant ils ont reçu 
la visite d’animatrices du TGP pour préparer cette 
sortie à travers un atelier autour des traces. 
 

 
 

Tous les élèves de l’école ont bénéficié d’une séance de 
musée numérique avec Pauline du PEL. Cette année le 
thème retenu était le château de Versailles, en lien 
avec notre projet de l’année Voyage à travers le temps. 
Les élèves ont pu découvrir des photos, des peintures 
en lien avec le château de Versailles et ils se sont 
essayés au dessin en perspective. 
 

 
 

Comme l’an passé, tous les élèves de l’école participent 
à un projet vélo. Au programme, des cycles 
d’entrainement à l’école (parcours à vélo, travail sur la 
sécurité routière, travail en sciences sur le 
fonctionnement du vélo…) et une grande sortie prévue 
le 24 juin. Merci aux parents qui nous soutiennent dans 
ce projet : en équipant leurs enfants de vélos en bon 
état et en passant pour certains l’agrément vélo 
Education Nationale pour nous accompagner lors de la 
sortie. 
 

CHASSE AUX LETTRES - PEL 
 

 
 

Depuis le 29 mars et jusqu’au 10 mai, la chasse aux 
lettres, organisée par le PEL est en cours. Le principe : 
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partir à la découverte des villages du territoire du PEL 
dont Millery ! 
Muni d’un petit livret (disponible sur la fenêtre de la 
mairie d’Autreville) sur lequel se trouve un plan de 
chaque commune participante, partez à la recherche 
de mots inscrits sur des insectes (8 par commune) afin 
de compléter une histoire. Dans l’ordre, ou dans le 
désordre, visitez les communes participantes à savoir : 
Millery, Ville au Val, Sainte Geneviève, Atton, Port sur 
Seille, Morville sur Seille, Mousson, Lesménils, 
Bouxières sous Froidmont, Vittonville et Champey sur 
Moselle. 
Le samedi 10 mai à Millery, tous les participants 
pourront se retrouver lors d’un moment convivial où 
l’atelier « Croquelune » présentera son spectacle 
« Histoires qui poussent dans mon jardin ». Vous 
pourrez alors amener votre livret complété afin de 
participer au tirage au sort pour remporter un cadeau. 
Pour plus de renseignements, vous pouvez vous 
rapprocher de Marion au 06 82 61 95 31 ou 
coordinationpel@gmail.com  
 

NAISSANCES 
 

Nous avons le plaisir 
d’annoncer la naissance de la 
petite Jade RAGOT BRUET qui 
est née le 8 février 2025. 
Félicitations à ses parents, 

Lucas RAGOT et Rubis BRUET domiciliés rue de la Forêt 
et bienvenue à cette petite fille. 
 

CEREMONIE DU 8 MAI 
 

Comme chaque année, la fin de la seconde guerre 
mondiale sera commémorée et vous êtes invités à 
cette cérémonie. Rendez-vous devant le monument 
aux morts dans le cimetière d’Autreville le jeudi 8 mai 
à 9h00. Un café brioche sera servi à la mairie à l’issue 
de la cérémonie. 
 

 
 

SOIREE CINEMA 
 

Le documentaire, réalisé par Sébastien Beck et William 
Gaëhnke, présenté à Pont-à-Mousson le 26 avril, 

explore la beauté et la fragilité de la nature dans nos 
campagnes. 
 

 
 

Ce nouveau film de Sébastien sera projeté dans la 
salle polyvalente d’Autreville sur Moselle le vendredi 
23 mai à 20h30. Un moment convivial suivra la 
projection, permettant des échanges avec le 
réalisateur. 
 

ANIMATION VILLAGE 
 

 
 

Superbe matinée avec 14 jeunes de nos villages, reçus 
par l'association Animation Village de Millery-
Autreville pour découvrir le travail de la poterie. Il ne 
reste plus qu'à attendre que ces œuvres cuisent pour 
obtenir de beaux souvenirs faits main. Les jeunes ont 
adoré cette activité ! Merci aux bénévoles pour leur 

mailto:coordinationpel@gmail.com
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présence et pour la passion qu'ils ont partagée avec 
eux. 
 

FETE DE L’ETE 2024 
 

 
 

CHORALE MILL’AUTR’CHANTS 
 

 
 

Le printemps est là, l’été arrive… Le programme de 
votre chorale également. 
Nous vous invitons à venir nous écouter et pourquoi 
pas chanter avec nous, le mercredi 25 juin 2025 à la 
salle polyvalente d’Autreville sur Moselle, pour de 
notre concert de la fête de la musique. 
Vous pourrez également nous entendre le samedi 28 
juin lors de la traditionnelle fête de l’été. 
D’autres projets sont en préparation et nous ne 
manquerons pas de vous tenir informés. 

D’autre part, le 05 mars a eu lieu l’Assemblée Générale 
de la chorale. Si l’ensemble du conseil a été réélu, il est 
à noter l’élection d’un nouveau président M. Marchal 
Yves et d’une nouvelle vice-présidente Mme Criscito 
Laurence. 
Si le cœur vous en dit, que vous chantez dans votre 
salle de bain, que vous aimez fredonner, n’ayez pas 
peur de venir faire un bout d’essai avec nous, les 
répétitions ont lieu les mercredis de 19 h 30 à 21 h à la 
salle polyvalente d’Autreville. 
 

FESTIVAL AUTRE MOB’ 
 

 

Un week-end sous le signe de la convivialité, de la 
créativité, de la bonne humeur et de la fête ! 
 Un événement intergénérationnel, local, festif, 
accessible à tous et 100% gratuit !  
Des concerts le samedi 7 juin : 
- Whitelake – reprises rock 70s 
- Mouche Toi – rock français 
- Arsians – reggae/dub 
- The Fireflies – alternative rock 
- Marée Basse – chanson française festive 
 
Et le dimanche 8 juin :  
Marché de créateurs, marche déconnante, théâtre, 
batucada, ateliers de cirque, jeux pour toute la famille. 
Buvette et restauration assurées samedi et dimanche. 
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BIEN VIVRE A MILLERY 
 

 
 

C’est la marche la plus barrée de l’année  
Formez votre équipe en famille ou entre amis et partez 
sur un parcours rempli de défis déjantés, jeux 

d’adresse, de réflexion et fous rires garantis  
Concours de la meilleure équipe, des lots à gagner, et 
surtout, une ambiance 100% fun, décalée, 
intergénérationnelle ! 
Inscriptions obligatoires avant le 31 mai 
Participation : 5 € par personne 

 06 87 37 89 02 

 bienvivreamillery@gmail.com 
 

VOYAGES ECHANGES RENCONTRES 
SOLIDAIRES 
 
La maternité de Gaé n'est pas équipée de sanitaires à 
l'intérieur du bâtiment. Les femmes doivent sortir pour 
trouver des toilettes insalubres dans la cour. VERSO 
lance un appel à dons afin d'équiper la maternité d'un 
bloc sanitaire complet. Nous comptons sur votre 
générosité. Le suivi de l'action se fera sur notre page 
Facebook. 
 

 
 
D’autre part, VERSO poursuit son action initiée en 2018 
: le dépistage, la prise en charge et la prévention de la 
malnutrition des enfants de 6 mois à 6 ans. Suite au 
désengagement de l’Etat sénégalais, une solution a été 
trouvée cette année. VERSO financera à hauteur de 
1030 € trois campagnes de dépistage dans la commune 
de Gaé, effectuées par les 14 relais. La prise en charge 
des enfants malnutris (fabrication de farine nutritive) 
sera également assurée sous la supervision de l’équipe 
médicale du poste de santé de Gaé. Nous traiterons 
désormais directement avec l’association des relais de 
Gaé – association « NDIMBAL JABOOT DE GAE » - avec 
l’autorisation du Conseil National de Développement 
de la Nutrition, organisme sous la tutelle du 1er 
ministre sénégalais. Une convention définitive sera 
signée en novembre de cette année avec le médecin 
départemental pour pérenniser cette action. 
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